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後期学校評価結果 
学校評価アンケートに御協力いただきありがとうございました。また、貴重な御意見ありがとうございました。生

徒・保護者・職員及び、学校評価委員の方々から評価を受け、課題を検証しながら見直し改善を進めてまいります。

以下に、今回の評価と改善の概要をまとめましたので、御確認ください。 

 

生徒からの意見 

・図書室にもっとたくさん本を置いてほしい。（１年生） 

  →予算に限りがあり、優先順位を決めて購入しています。読みたい本があったら図書館担当の先生に相談して

ください。 

・ドッジボールなど、昼休みに体育館で遊べる種類を増やしてほしい。（３年生） 

  →体育科・生徒指導部で改めて検討しましたが、安全面で心配が残るので、これまで通りバスケットボールか

バレーボールで楽しんでもらいたいと思います。 

 

保護者からの御意見と回答 

【行事について】 

・体育祭を土曜日に実施してほしい。または、他校と日にちを変えてほしい。 

・体育祭を平日に行うのであれば、金曜日に実施していただきたい。 

    →平日実施と土曜実施に賛否両論があります。６年生の定期テスト勉強期間の確保を優先し、来年度も木曜開

催の予定（金曜日は予備日）です。御理解と御協力をお願いします。 

・能楽を学ぶことで、郷土愛が生まれるとは思いません。 発表会を見た印象では、特定の人とその他大勢の人とい

う感じで、違和感を感じました。 

    →佐渡は全国的に能楽が盛んであることを学ぶことは、郷土を誇りに思う気持ちを育んでいると考えます。ま

た、発表会だけでは分かりにくいかもしれませんが、能楽の授業を通して、神主先生より日本・中国の歴史

とその思想、古語や漢文の文法の基礎も学んでいます。教科の学習の理解を深める教科横断的な活動になっ

ています。 

 

【学校生活について】 

・和やかな環境の中で学校生活を送っている様子が伝わってきます。優しく親切な友達や先生方に感謝します。 

・身体は弱い方ですが、それなりに学校生活を楽しんでいるようで安心しています。 これからも御指導よろしく 

お願いします。 

・勉強嫌いで先生方にはいつも心配をおかけしてすいません。勉強面はとっても心配ですが、毎日楽しく学校に通 

えている事が凄く嬉しいです。学校生活で困った事がありましたらビシバシ御指導宜しくお願いします。 

    →ありがとうございます。職員一同、励みとさせていただきます。 

 

【学習について】 

・本人の努力はもちろんあると思うが、勉強ができる子とできない子の差が大きいと思う 授業だけでは理解でき

ない子には（難しいとは思いますが）補習など対応してもらえるとありがたいです。うちの子は自分から、わか

らないと意思表示ができないと思います。 

   →心配な生徒には職員の方から声を掛け、個別の対応をさせていただきます。 

・生徒数が少ないため競争力に欠けていると思います。先の大学等の進学を見据え、自分の位置を確かめる全国模

試等をもっと実施してほしいと思います。  

   →全国模試は年間に、前期生は学力推移調査・ＮＲＴ等を合わせると計４回あります。後期生は進研模試等、

必須・希望を合わせると４年生は計５回、５年生は計８回、６年生は計12回あります。その他に定期テスト

４回、休み明けテスト、朝テスト、授業テスト、英検等の各種検定もあります。一つ一つのテストに対し、

自分の目標をしっかりと持って計画的に取り組むことが大切だと指導しています。御理解をお願いします。 

★いただいた御意見の中で、無記名のものや個人的に対応させていただいたものは省略しました。 
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※数値は肯定的評価の割合を示しています。色塗りの部分は7月と比べ、10％以上増減したところです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


